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基金分红越多越好吗？分红不能代表基金业绩

可能是分红这个词的名字取得好，它有着与生俱来的吸引力，好像基金分红就是捡
了一个大便宜，基金的分红真的如你想象的那么好吗？我们来看一下实际情况。

基金分红不等于基金业绩好。基金的分红确实需要一定的前提条件：基金投资的股
票在卖出后能盈利；基金当年的收益先弥补上一年度亏损后可以进行分红；基金收
益分配后的净值不能低于前值。满足这些条件并不意味这基金就一定要分红，需要
根据基金经理的策略来决定，比如说，如果基金经理判断持有的股票还有持续获利
的空间，会选择继续持有而不分红。

国内的基金投资者们普遍患有“净值恐高症”，当净值上涨到一定的程度，就开始
犹豫要不要把基金赎回，一支运营的好的基金净值保持上涨是正常的，投资策略也
比较成熟稳定了，但是如果净值涨到一定的程度可能会面临基金大量赎回的情况，
为了保持基金规模，安慰投资者恐慌的心理，基金经理也会采取分红的方式来降低
基金的净值。

所以，基金的分红更多的是一种操作策略。而不是判断业绩的标准。

有的人会觉得，对于新进投资者来说，基金分红之后可以买到更便宜的基金，对于
原来的持有者来说可以增加基金份额或者拿到盈利的现金实现落袋为安。对于新进
投资者，基金的收益是以相对值进行计算，并不是你买的基金越便宜，你赚的就越
多，收益的多少在于你买入之后基金净值的增长，基金分红是需要把部分股票仓位
转换为现金然后分红给原持有者，相当于是降低了股票仓位，这也就意味着在分红
之后的一段时间基金净值的上涨不会太快，甚至低于同类水平。对于原来的持有人
来说，虽然基金份额增加了，但是净值下降了，你持有的基金总份额是没有变化的
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。很多人觉得如果把分红以现金分红的方式提取出来也就是落袋为安了，真的是这
样吗？真正的为安是你从此退出基金市场，一旦后面有你比较看好的机会，你还是
会把钱投进来，风险也就回来了。如果你是选择的在投资，分不分红真的对你没有
什么意义，因为你的资金转了一圈又兑换成份额回到基金市场了。

有专业数据统计，分别对比了几只喜好分红的基金和不喜好分红的基金的总体回报
率，数据显示，总回报和基金分红次数或者份额分红之间几乎没有什么联系。

基金是否分红真的没有太大关系，但是如果是巨额分红，还是要谨慎了解下这支基
金。我们的核心关注点仍然是基金经理能不能带着我们赚更多的钱。他的操作策略
和风格，还有这支基金本身的特性是否符合我们当前的投资需求。
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